

令和4年9月29日(木) 袖ケ浦市立中川幼稚園 発行責任者 鴇田 道雄 編集責任者 齋藤 瑞穂

先日の運動会は、数日前から心配されていた天候に恵まれ、多くの保護者の皆様のご参加 ありがとうございました。子ども達が緊張しながらも元気よく競技に参加する姿を見ていた だくことができ、保護者の皆様には、お子さんの成長を感じられたのではないでしょうか。

運動会を経験し、昨日は運動会ごっこを楽しみました。年長組は遊戯で使用した団扇を年少組に貸してあげ全園児で年長遊戯「らっしょい わっしょい 江戸の華」を踊りました。動きや掛け声も自然に覚えていた年少児も多く、初めて踊ったにもかかわらず年長児と同じ動きができ職員もびっくりするほど上手でした。踊り終わると年少児は「楽しかった。次はパイナップルを年長さんに教えてあげるんだ。バルーンも楽しみ」と笑顔で友達と話をしていました。年少児は運動会を通して年長組の様子を知り、あこがれの気持ちを持つこともでき、同時に年長児は、一緒に走る時は年少の様子を気にすることや手を引いて教えてあげるなどといった思いやりの気持ちを持つことができました。

今年度は、食育をテーマとして、職員も種目内容やBGMなどを考え取り組んできました。 運動会というと身体や身のこなしなどの運動面を育てる行事と考えがちですが、その原動力 となる食の大切や自分の身体に興味を持つことをこれからも子ども達に伝えていきたいと思 います。

今年も、昨年に引き続き新型コロナ感染対策として、競技種目を減らすなどの工夫をして 開催をさせていただきました。保護者やご兄弟の皆様にも、様々なご協力をいただきありが とうございました。皆さんのご協力で無事に当日を終えることができました。深く感謝いた します。ありがとうございました。

保護者の皆さんから見た運動会はいかがだったでしょうか? 次年度の参考にさせていただきたいと思いますので、ご意見をお聞かせください。

-	h	ــــــــــــــــــــــــــــــــــــــ	M
		10月5日 (水) までに	こ提出して下さい。
	<u>クラス名</u>	園児名	

